



将棋にもっと親しんで  
小学1年生に駒を配布

市は昨年度から、将棋に親しむきっかけに、市内在住の小学1年生を対象に高槻産木材で製作した将棋駒を配布。10/4、今年度の配布が始まり、寿栄小学校では日本将棋連盟所属棋士による出前授業も実施されました。



敬老を祝し  
市内最高齢者に記念品を贈呈

市内最高齢者の赤川千代子さん(107歳)を祝うため、濱田剛史市長が赤川さんを訪問し、市からの記念品を届けました。赤川さんは「来年は辰年で、年女を迎えます。それまで元気に過ごしたいですね」と話しました。



災害時の迅速な物資輸送へ  
協定を締結

9/15、市はAZ-COM丸和・支援ネットワーク、株式会社勝元と、災害時の物資輸送などに関する協定を締結。災害時に食料などの物資を避難所へ輸送する業務や物資の集積拠点施設の運営支援など物資輸送体制を強化しました。



芸術文化劇場大スタジオの愛称  
サンユレックホールに決定

高槻城公園芸術文化劇場大スタジオのネーミングライツパートナーがサンユレック株式会社に決定し、代表取締役社長の永井孝一良さんが9/27、濱田市長を訪問。愛称を「サンユレックホール」と命名したことを報告しました。



取り壊す劇場で  
消防隊員が災害救助訓練

市消防本部は9/20、取り壊す旧市民会館を活用し、鉄製扉や壁などを破壊する訓練を実施。隊員は「災害現場をイメージしやすく実践的。この経験を生かし市民の安全安心を守るため活動に励みたい」と話しました。



ボクシング王座決定戦で日本一  
小学6年生の李尊人さん

市内在住で小学6年生の李尊人さんが10/6、濱田市長を訪問。全日本アンダージュニアボクシング王座決定戦男子小学生の部37kg級での優勝を報告。李さんは「ここまでこれたのはみんなが応援してくれたおかげ」と話しました。



関西将棋会館の建設支援へ  
土井住宅産業株式会社が寄付

市は9/27、土井住宅産業株式会社から寄付を受けました。同社が創業150周年を迎えたことを機に、高槻への感謝の意を込めて実施。寄付金は移転が決まっている関西将棋会館の建設支援に充てられる予定です。



市民スポーツ祭  
5,000人がスポーツに汗を流す

スポーツの日の10/9、総合スポーツセンターで市民スポーツ祭が開催。あいにくの雨天でしたが、トランポリンや体力測定など屋内競技11種目が行われ、5,000人以上がさまざまなスポーツを楽しみました。

PRESENT

今月の読者プレゼント (たかつき土産)

純米吟醸 百六十七年目乃お酒 (720mL) 抽選5人



創醸記念を冠したお酒。山田錦を60%まで磨き、香り味わいともにあるぜいたくなお酒です。

SHOP DATA  
清鶴酒造株式会社  
富田町6-5-3  
Tel.696-0014

※当選者には引換券を発送(商品は発送しません)。引換券をお店に持参し、プレゼントと交換してください

応募方法

11/15(水)までにHP( ID 006046 )でアンケートに回答

問合せ 広報室/Tel.674-7306

※当選者の発表は引換券の発送をもってかえ  
ます  
※アンケートのご意見などは広報誌、市ホームページなどで、個人情報を除き公表する場合があります

詰将棋(31ページ)の答え 「解答」▲1三竜 □同桂 ▲3三馬まで3手詰め  
「解説」▲2一とは□同玉 ▲1三桂 □1一玉で詰みません。1一へ逃さない▲1三竜が妙手。□3二玉は▲2三竜まで。□同桂には▲3三馬でピッタリ捕まります。  
※▲は自分の駒、□は相手の駒。解説は市ホームページ ID 107572 に掲載しています

情報BOX  
ワイドたかつき

毎日9:00、12:15、  
22:00から30分間放送

11/1(水)~9(木)  
クローズアップNOW  
住宅火災の原因を知る

11/10(金)~19(日)  
クローズアップNOW  
高槻の魅力をもっと知ろう  
オープンたかつき2023秋

11/20(月)~30(木)  
クローズアップNOW  
男女の役割  
決めつけていませんか?

※番組内容を変更する場合があります  
※市ホームページには放送終了後に動画を公開します  
11月は放送開始時間が一部変更します  
11/3の22:00~18:00

ID 020632

ケーブルテレビ  
J: COM 11ch

市広報番組

みんなで「もてきん体操」  
vol.11  
氷室延寿会

ぶらっと高槻  
成合集落

みんなおいでよ!  
手あそびひろば  
桜ヶ丘幼稚園

編集後記

夜景撮影は日中と一味違う景色に心ひかれしました。のんびり散歩もおすすめです(平田)

クローズアップ1で取材した正木さん。優しく丁寧な語り口で、知識も豊富。気象や防災のほか、報道や趣味のお話など、たくさん教えてもらいました(岡本)

BOTTOカレーマップのカレー店を取材。お店ごとのカレーへのこだわりを知り、マップ片手にお店を巡っているようなカレーに出会いたいと思います(北野)

エスカレーターやエレベーターの代わりに階段を利用することも糖尿病予防の一つ。できることから日常生活に取り入れてみましょう(野倉)

NEXT ISSUE (令和5年12月号) お楽しみに!

巻頭特集 レコードとコーヒー  
クローズアップ ヤングケアラー など